

## Bupati Musirawas Pukul Gong, Resmikan ITMS

Dodi Chandra - [MUSIRAWAS.XPRESS.CO.ID](http://MUSIRAWAS.XPRESS.CO.ID)

Mar 22, 2022 - 22:52



MUSIRAWAS SUMSEL - Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud melakukan pemukulan gong sebagai simbolis diresmikannya Institut Teknologi Muhammadiyah Sumatera (ITMS). Acara Lanching ITMS ini dilaksanakan di Desa D. Tegalrejo Kecamatan Tugumulyo, Selasa (22/3/2022).

Hadir dalam kesempatan itu Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sumsel,

Prof. Romli, Ketua PD Muhammadiyah Mura, Triono, Kapolres Mura, AKBP Achmad Gusti Hartono, dan Bendahara PD Muhammadiyah Mura, Rusdi dan Pemuda Muhammadiyah, Imam serta tamu undangan.

Pimpinan Daerah Muhammadiyah Mura, Triono, mengatakan sudah sejak lama membicarakan perguruan tinggi ini.

"Namun saat ini, masa Bupati Ratna Mahmud, cita-cita itu terwujud. Kita bersyukur di tempat ini kita launching ITMS," katanya.

Triono, yang juga Rektor ITMS menyebutkan, ITMS ini akan dibangun tidak lepas dari bantuan masyarakat dan Pemkab Mura. Rencananya, ada tiga program studi (prodi) yang disiapkan.

"Yakni, Prodi Kewirausahaan (S1), Prodi Bisnis Digital (S1), dan Prodi Rekayasa Hayati atau Bioengineering (S1)," jelasnya.

Senada disampaikan, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sumsel, Prof Romli mengatakan tidak mudah mendirikan perguruan tinggi. ITMS sudah diperjuangkan sejak tujuh tahun lalu.

"Dengan hadirnya ITMS ini, PW Muhammadiyah sudah memiliki tiga perguruan tinggi di luar Palembang. Yakni STIKP Muhammadiyah Pagaram, STKIP Muhammadiyah OKU Timur, dan terakhir ITMS di Musi Rawas," kata Romli.

Prof Romli, meminta rektor pertama ITMS, segera menyiapkan penerimaan mahasiswa baru. Dia juga mengapresiasi jurusan yang ada di ITMS. Yakni Bisnis Digital, Rekayasa Hayati, dan Kewirausahaan.

"Bisnis Digital ini belum ada di Palembang, jangan-jangan dari Palembang kuliah ke Musi Rawas," katanya.



Sementara itu, Bupati Musi Rawas, Hj Ratna Machmud mengatakan sudah menyiapkan lahan seluas lima hektar di Muara Beliti, untuk kampus ITMS. "Kalau mau pindah ke ibu Kota Musi Rawas, saya siapkan lahan di sana," kata Bupati

Bupati berharap, ITMS berdampak positif untuk meningkatkan SDM di Mura. ITMS dapat menghasilkan alumni yang mampu bekerja ikhlas dan tuntas dalam berbagai profesi.

Bupati mengajak untuk bersama-sama melakukan terobosan dan langkah strategis demi mendukung kemajuan perguruan, melalui kolaborasi dengan pemangku kepentingan yang peduli akan pendidikan.

“Saya tunggu ide-ide kreatifnya untuk mewujudkan Mura Mantab. Saya sebagai bupati merasa sangat bangga sekali, untuk pertama didirikan Institut Muhammadiyah di Kabupaten Mura,” jelasnya Bupati.

Bupati Musi Rawas, Hj Ratna Machmud mengatakan atas nama Pemkab Mura memberikan apresiasi dan bangsa atas berdirinya ITMS di Kabupaten Mura. Dirinya mengharapkan, dengan hadirnya ITMS ini meningkatkan SDM serta bermanfaat bagi kemajuan di daerah Musi Rawas.

“Saya harap ITMS dapat menghasilkan alumni yang mampu bekerja ikhlas dan tuntas dalam berbagai profesi,” harapnya.

Orang nomor satu di pemerintahan Pemerintah Musi Rawas tersebut mengajak untuk bersama-sama melakukan terobosan dan langkah strategis guna mendukung penyelenggaraan pendidikan tinggi dan meningkatkan peran dalam mewujudkan Tri Dharma perguruan tinggi melalui kolaborasi dengan pemangku kepentingan yang peduli akan pendidikan.

“Saya tunggu ide-ide kreatif dan inovatif untuk bersinergi dengan Pemkab Mura guna memberikan kontribusi pada peningkatan indeks pembangunan manusia untuk mewujudkan Musi Rawas Mantab,” jelasnya.

Dikatakannya, sesuai dalam visi dan misi Mura Mantab, salah satunya menjadikan masyarakat Mura harus maju. Untuk mewujudkan hal itu, harus mendirikan perguruan tinggi, dan menginginkan putra dan putri Kabupaten Mura bisa sekolah dan kuliah di Kabupaten Mura.

“Saya akan dukung penuh pendirian ITMS, apalagi untuk pertama didirikan institut Muhammadiyah di Kabupaten Mura. Muhammadiyah adalah organisasi yang besar, dan anggotanya kebanyakan kaum intelektual dan guru. Untuk itu, mohon dukungannya dari Muhammadiyah untuk mewujudkan Mura Mantab,” tutupnya. (dod)